



**9 Pièces**

**273 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84957069**

**2 950 000 €**

**Antibes**

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur d'un quartier résidentiel très prisé à 5 mn d'Antibes, au calme en pleine sécurité au bout d'une impasse, superbe villa entièrement rénovée par un architecte, aux finitions haut de gamme et à la décoration raffinée, bénéficiant d'une vue époustouflante sur la mer et le village de Biot. Elle se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, d'un vaste salon très lumineux avec belle hauteur sous plafond ouvrant sur terrasse, salle à manger, salon TV bibliothèque, cuisine américaine, chambre de Maître avec vue mer, dressing et grande salle de bains en suite, une autre chambre en suite et une ...

In the heart of a sought-after residential area 5 min drive from Antibes, quiet and safe at the end of a dead end path, superb villa completely renovated by an architect, with high-end finishes and refined decoration, enjoying breathtaking views of the sea and the village of Biot. It is composed on the ground floor of an entrance, a large very bright living room with high ceilings opening onto terrace, dining room, TV lounge library, open kitchen, master bedroom with sea view, dressing room and large en-suite bathroom, another en-suite bedroom and a laundry room, upstairs, 2 bedrooms and a ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

